

# Schmerzreduktion durch Darmgesundheit?

## Warum der Darm das wichtigste Organ unseres Körpers ist



*Frau Killermann von Chizzola freut sich, Sie in ihrer Praxis begrüessen zu dürfen.*

Sehr erfolgreich behandelt Franziska Killermann von Chizzola seit zehn Jahren Menschen, welche unter chronischen Schmerzen leiden. Vor allem wenn Sie schon viele Therapien erfolglos durchlaufen haben, sind Sie bei ihr in besten Händen, um den Schmerzkreislauf zu durchbrechen und wieder zu neuer Lebensqualität zu gelangen.

Warum aber interessiert sich Frau Killermann von Chizzola plötzlich für Darmgesundheit? Was haben körperliche Schmerzen mit der Verdauung zu tun? Wir haben sie gefragt.

Der Darm steht im Mittelpunkt der Körperfunktionen, er ist das Zentrum von Gesundheit und Wohlbefinden und ist mit 400m<sup>2</sup> Fläche so gross wie ein Fussballfeld. Schon

in der Antike erkannte man, dass eine «schlechte Verdauung» die Wurzel vieler Krankheiten ist. Im Darm werden mit Hilfe von Billionen von Bakterien Nährstoffe aufgenommen, Schadstoffe selektiert und er leistet einen wesentlichen Beitrag für unser Immunsystem. Verschlackt der Darm – verschlackt der Körper und Unwohlsein stellt sich ein. Wer kennt das nicht, wenn die Verdauung eigene Wege geht und so den ganzen Körper durcheinander bringt.

Daher hat sich Frau Killermann von Chizzola auf die Suche gemacht, um bestmögliche Wege zu finden, den Darm in seiner Funktion zu unterstützen und dem Menschen auf dieser zusätzlichen Ebene zu mehr Wohlbefinden zu verhelfen.

Gerade rechtzeitig zum Frühlingsbeginn bietet Sie in ihrer Praxis regelmässig **Erlebnismvorträge** zum Thema **Darmgesundheit** und **Körperreinigung ohne Fasten** an. Die nächsten Daten sind:

**Donnerstag,  
4. April um 19.00 Uhr**

**Montag,  
8. April um 19.00 Uhr**

Um persönliche Voranmeldung per Mail oder Telefon wird gebeten.

**Informationen und Anmeldung:  
Telefon 043 928 25 41  
[www.killermann-ergo.ch](http://www.killermann-ergo.ch)**